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今週のお祝い

●創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 ホテルサンルート米子 ℡(0859)32‐5531
●例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／ホテルサンルート米子市西福原1-1-55 ℡(0859)33-0911
●会長／髙橋孝之 ●幹事／杉本真吾 ●会報／細田耕治

「 一人ひとりが輝きを ! ロータリーに大きな輝きを！ 」

今週のお祝い
出席100％祝： 19年 木下博夫君 永島清孝君

本人誕生祝： 1日 髙田剛君 5日 長棟信泰君
10日 田淵亮達君 11日 西上哲弘君 17日 荒
川雄司君 26日 永見吉平君

会員数 90名
（正会員 89名 名誉会員 1名）

会長挨拶 （代理 野坂副会長） 幹事報告会長挨拶 （代理 野坂副会長） 幹事報告
１．7/26～27インターアクト地区大会出席

（江津 島根県立少年自然の家）
２．8/2雑誌・広報委員長会議出席

（益田パレスホテル）
３．芸場ＲＣよりお礼状
４．11/10千恵Ｌee・Ｓａｄａｙａｍａ 藤原歌劇団団員に

よるオペラコンサート（米子市公会堂）後援依頼
５ 岡山岡南ＲＣより創立20周年記念誌

自分は医師会活動をしている。医師会は現在、
在宅医療を勧めている。国の政策により医療施設
で入院治療を行うとお金もかかるためです。終わり
良ければ全て良しという言葉があるが、人生の終
わりに自分の住み慣れた家で最後を迎える点では
在宅医療は良いと思う また 自分の人生の総括

５．岡山岡南ＲＣより創立20周年記念誌
６．8月ロータリーレート1ドル102円
７．8/31バーベキューのお知らせ

（米子国際交流協会）
８．8/27福元ガバナー補佐訪問クラブ協議会

例会終了後
９．例会変更のお知らせ

米子南ＲＣ 8/25（月）夜間例会
ビジタ 受付あり在宅医療は良いと思う。また、自分の人生の総括

をしてもらうのが目的の一つである。
私の医療活動はロータリーの四つのテストを照

らしながら行っている。本日の例会も宜しくお願い
します。

ビジター受付あり
境港ＲＣ 8/26（火） 〃 〃
米子中央ＲＣ 8/28（木） ガバナー公式訪問

夜間例会 ビジター受付あり

今後の主な行事予定

8/27 福元ガバナー補佐訪問クラブ協議会 例会終了後 （2Ｆ高砂）
9/3 松本ガバナー公式訪問 18：30～19：30



＜プログラム＞

「 ロータリーの友」紹介 雑誌委員会リーダー 西村正男 会員

先ず、益田で行われた雑誌広報委員会の報告をします。NHK支局長、山陰中央新報社記者、益田

ケーブルテレビ等報道関係者も多く参加し、ロータリー活動の報道の仕方について議論していた。昔の
ロータリーは自分たちの活動を自慢しないのが美徳であったが 現在は活動を地域に報道することがロ タリ は自分たちの活動を自慢しないのが美徳であったが、現在は活動を地域に報道することが
大事であると意見がありました。

３頁には、８月は会員増強拡大月間であり、配偶者をはじめ家族をロータリーに勧めることが掲載さ
れています。３５頁は、ロータリー財団管理委員長ジャン・ケニー氏の今年度の目標です。ポリオ撲滅の
目標に対し、そろそろ別のことに取り掛かるべきという意見があるが完全に目標達成するまで努力すべ
きという考えが記載されています。

理事抱負

種田 進 無任所理事 木美俊彦 無任所理事 佐田山有史 会員増強・
維持 理事

理事抱負

無任所理事とは、委員会担当が
無い理事である。入会して４０年、

先ずもって昨年はありがとうご
ざいました。昨年の感想は会社
のト プの方が集まる中で タ

今年の方針は１００名を達成
する と す 内容と は 過１１回目の理事であり４回目の無

任所である。高橋年度が無事に
終われば二重丸をもらえると思う。
昨年は村上会員、今年は上森会
員が他界された。多くの重鎮が他
界されたが、年を重ねた会員が
引っ張っていく仕事があると思う。
大変荷が重いが皆様とまた他界

のトップの方が集まる中でロータ
リーのトップとして例会で挨拶を
させてもらうことに恐縮する反面、
誇りを感じていた。「ロータリーに
輝きを」とありますが今年はそれ
に誇りを持って頑張りたい。また、
ロータリーは参加するものです。
最近 入会３年未満の方の参加

することです。内容としては、過
去のデータを有効活用すること、
退会防止をすることです。本年
度は大道由子会員がいる。そ
の馬力は拡大活動には適格で
ある。増強のメリットは、良き仲
間探しである。心のオアシスに
なれるような仲間を増やしてい大変荷が重いが皆様とまた他界

された二人の想いと共に活動した
いと思う。入会以来、意識してい
ることがある。一つは、ロータリー
には大事なルールがある。それを
守っていきたい。二つ目は、４つ
のテストの唱和をしつつ共生の心
を持つことと思う。三つ目は、思い

最近、入会３年未満の方の参加
が少ないと感じる。地区大会で
すが来年は岡山、再来年は境港
である。その境港の際には当会
にも様々な要請があると思う。そ
のためにも今年の島根県益田
の地区大会は多くのメンバーで
参加してほしい。

なれるような仲間を増やしてい
きたい。
１年間宜しくお願い致します。

を持 う。 目 、
やりの心を持つこと。１年間、高
橋会長を支えていきたい。宜しく
お願いします。

次回プログラム次回 グラ

8/20 会員増強・維持について 杉原弘一郎 会員 （15分）
現状リストの進捗確認と新規案件リストの聞き取り （各委員会ごと） （15分）

8/27 理事抱負 井上（雄）理事、戸田理事、岩崎（浩）理事、小田理事


